



Digne-les-Bains, le 13 mars 2019

Incendie en gare de Château-Arnoux Saint-Auban

Mercredi 13 mars 2019, à 00h41, un incendie s'est déclaré dans la gare de Château-Arnoux Saint-Auban.

Sous l'autorité du préfet des Alpes-de-Haute-Provence, les services de secours et de sécurité ont été immédiatement mobilisés pour maîtriser et circonscrire l'incendie.

Les moyens engagés, composés de 32 sapeurs-pompiers et 13 véhicules (dont 2 fourgons pompes tonne (FPT), un fourgon échelle, un camion-citerne de grande capacité, un véhicule de secours et assistance aux victimes (VSAV) et un véhicule léger médicalisé infirmier), poursuivent les opérations de mise en sécurité du bâtiment.

La gare était fermée au moment de la déclaration du sinistre.

Les dégradations de la partie « voyageurs » du bâtiment ont conduit les autorités à fermer la circulation ferrée entre les villes de Manosque – Sisteron - Gap. Afin d'assurer la liaison entre ces communes, la SNCF a mis en place une substitution routière, aux horaires des trains au départ.

Les services de l'État et la SNCF sont mobilisés pour rétablir la situation au plus vite.

Pour connaître l'état du trafic avant tout déplacement, renseignez-vous sur les canaux d'information suivants : www.ter.sncf.com/paca ou sur twitter [@TERPACA_SNCF](https://twitter.com/TERPACA_SNCF) / [#TERPACA](https://twitter.com/TERPACA)